

Heideländer e.V.

Gemeinnütziger Verein zur Förderung
der Gemeinschaft des Ortsteiles Heidefeld



Aktion "Sauberes Heidefeld"
10.03.18
9.00 Uhr
bis ca. 12.00 Uhr
Fingerkrautweg
Jeder Heideländer ist herzlich willkommen
Treffpunkt Brombeerweg 71
bei Renate Messer

mit Schrottsammlung
der Container steht ab dem 01.03.2018
auf dem Grundstück: Erkatzweg 27
(Fam. Schaffer Tel. 03361 / 369850)

Alle Eisenwaren ausser Kühlschränke
werden entgegengenommen.
(eigene Anlieferungen ab 1.3.18 nach telefon. Absprache
mit Fam. Schaffer möglich)

gewünschte Abholung durch den Verein ab 1.3. bis 09.03.2018
bitte telefon. anmelden: I. Piltz Fw:57161 o. K.H. Wittig Fw:300483
oder Schrott zum 10.03.2018 9.00 Uhr vor die
Grundstücke (offizielle Hauptwege!!!) legen
wird vom Verein abgeholt

gez. Ortsbeirat gez. Vorstand „Heideländer e.V.“

10.03.18 Aktion sauberes Heidefeld Und Schrottsammlung im Heidefeld

„Ach was war das für eine Nacht !

Euer Mr. Heidschnuck hat kaum geschlafen – ist ständig nachschauen
Gegangen, ob es schon regnet . Das können wir eigentlich gar nicht gebrauchen!
und tatsächlich – am Morgen leichter Nieselregen.
Ob sich da dann einige fleißige Helfer treffen werden? “

Was sich schon bei der Schrottsammlung im Laufe der Woche angedeutet hatte, setzte sich
heute fort.

22 Vereinsmitglieder und 8 weitere Heideländer waren dem Aufruf gefolgt und
erschieden trotz widriger Wetterumstände.

Schon in der letzten Woche mussten wir die Sammelwut der Heideländer unterbrechen –
der erste Schrottcontainer war voll. Der Austausch erfolgte erst gestern (am Freitag 9.3.18)



Jedenfalls waren heute alle voller Tatendrang
Die Sammelbereiche waren schnell verteilt
und ab ging es in die Heide.
Drei Fahrzeuge mit Anhänger tourten kreuz
und quer bei schlechtesten Straßenverhältnissen
im Heidefeld und sammelten die Abfallsäcke
der fleißigen Sammeltruppe ein. Auch der
bereitgestellte Schrott wurde mitgenommen und zum Container geschafft.



„Ich hatte es da ein wenig besser –
brauchte nur mit dem Auto umher-
fahren und einige Bilder schießen“



„Für das Gruppenfoto musste ich
dann doch mal aus dem Auto „





„Und kaum zu glauben – der 2. Container wurde auch noch voll. Die Vereinskasse wird sich freuen.“

Vielen Dank auch an Volker und Anja für die Bereitstellung des Grundstücks und die Hilfe beim Be- und Entladen.“



Gegen 11.00 Uhr trafen dann die ersten Sammler ein und hatten viel Müll aus unserer Heide geschafft. Der bereitgestellte Container war dann gegen Mittag randvoll.



Zwischenzeitlich wurde ein kleiner Imbiss vorbereitet. Der Verein spendierte allen Helfern Kaffee/Tee., Wienerwürstchen (mit oder ohne Senf) und Schmalzstullen

und die Heideländer hatten Appetit. Sie genossen die Gemeinsamkeit im Kreise vieler neugewonnener Freunde.



Dann gab es noch selbstgebackenen Kuchen

„Isolde brachte dann noch den selbstgebackenen Kuchen (ob der Besuch am Sonntag nun leer ausgeht?“

Gegen 13.00 Uhr trafen die letzten beiden Schrott- und Müllsammler ein – bekamen aber auch noch einen kleinen Imbiss



tolle Aktion – reger Zuspruch – danke an alle Helfer (und dann konnten wir noch einige Beitrittserklärungen verteilen- freuen uns über jedes neue Vereinsmitglied)